

DIVERS: Le PIB de la région retrouve son niveau d'avant crise

Auvergne-Rhône-Alpes, a retrouvé son niveau de production de richesse d'avant la crise de 2008. En effet, selon l'[INSEE](#) dans une étude sur l'évolution du PIB de la région de 1990 à nos jours, le PIB de la région est était de 241 Mds € en 2013. Le PIB par habitant est de plus de 30.000 €, ce qui fait d'Auvergne-Rhône-Alpes est la deuxième région la plus créatrice de richesse. 12 % de la richesse en France métropolitaine sont produits dans la région.